

EKSPOS

Tingkatkan Keimanan dan Ketaqwaan dalam Penugasan, Satgas Yonif 527/BY Gelar Acara Khataman Al-Qur'an bersama Tokoh Agama dan Masyarakat

Achmad Sarjono - DOGIYAI.EKSPOS.CO.ID

Mar 26, 2024 - 17:12



DOGIYAI - Personel Pos Moanemani Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY

dalam hari-harinya di Pos setelah sholat Magrib dan Sholat Subuh membaca ayat suci Al qur'an dan dapat menyelesaikan bacaanya hingga selesai atau khataman Al quran yang dilaksanakan di Musholla Al-Amin, dimana khataman Al Quran ini ditutup langsung oleh Tokoh Agama Islam Kab. Dogiyai Ustad Haeruddin S.Ag. Selasa (26/3/2024).



Ustad Haeruddin S.Ag., menyampaikan kegiatan khatam Al Quran ini, hal yang sangat patut membanggakan selama kami bertugas menjadi Tokoh Agama Islam di Kab. Dogiyai yang sudah 10 tahun baru pertama kali di undang Pos Satgas Yonif 527/BY yang bertugas.

Selain menjaga keamanan dan ketertiban di Kab. Dogiyai masih dapat meluangkan waktunya untuk membaca Al quran hingga selesai atau khatam bahkan selama hampir penugasan 11 bulan sudah 3 Kali dapat menyelesaikan bacaan ayat suci Al Quran, " terangnya.

Ia menambahkan, dalam membacakan ayat - ayat Al qur'an bersama-sama kami merasa bukan di Pos Satgas Yonif 527/BY, tetapi melainkan merasa di Pondok Pesantren, anggota yang membaca Al quran dengan penuh semangat dan kami merasa bangga dapat menghadiri acara malam ini di Pos Satgas Yonif 527/BY, " jelasnya.

Kegiatan khataman Al quran ini selain dihadiri Tokoh Agama Ustad Haeruddin S.Ag juga dihadiri masyarakat sekitar, dilanjutkan dengan Do'a dan makan bersama di halaman Pos.

Danpos Moanemani Letda Inf Iron Maghfur Rizal menyampaikan Kegiatan ini diharapkan selain mampu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan seluruh

Personel, bahkan dapat membiasakan Prajurit untuk dapat mengamalkan ajaran agama islam dalam kehidupan sehari-harinya di daerah penugasan.

Dengan waktu yang singkat ini dan secara bersama-sama personel yang dapat menyelesaikan dengan membagi 30 Juz Al-Quran yang dibacakan dalam acara Khataman ini ditujukan untuk menambah kekompakan dan keimanan sesama personel dan kita semua juga mengucap rasa syukur kepada Allah SWT atas rezeki yang telah diberikan, " ucapnya. (*)